

enriquezido el vasto imperio espoñol en Europa y America.

La Historia desde la revolucion de los siglos mas remotos no alcanza à ofrecernos exemplo de algun Rey que aya contribuido mas que V: Mag.<sup>d</sup> à ensalzar la adoracion devida al Altissimo descubriendo en la perfeccion y variedad de lo criado la immensidad del criador.

Grande es entre los Heroes el nombre de Alejandro, mas offenden à la humana-dad sus victorias y la sangre inocente que cuestan; el haven desvaneçido por medio de Aristoteles la crassa nube de la ignorancia que eclipsaba la Philosophia natural le ha valido entre los savios mucho mayor gloria; La de V: Mag.<sup>d</sup> la borrara indubitablemente perfectionando durante su incomparable Reynado el noble effuerzo con que la Botanica intenta descubrir y aumentar los thesoros Philosophicos del nuevo mundo.

Passaran siglos y se perdera aun la memoria de grandes Reyes pero subsistira eterna la de V: Mag.<sup>d</sup> y me represento los naturalistas de la posteridad mas remota celebrando constantes el anniversario de los dias felices que dio à sus catedras Don Fernando el sexto.

El